

## Apel Pagi Pegawai, Kalapas Tembilahan Ingatkan Seluruh Jajaran Selalu Waspada dan Meningkatkan Deteksi Dini

NANDA PRAYOGA - [INDRAGIRIHILIR.XPRESS.CO.ID](http://INDRAGIRIHILIR.XPRESS.CO.ID)

Jul 10, 2023 - 08:31



*Kalapas Tembilahan menyampaikan amanat dalam Apel Pagi Pegawai, Senin (10/07/2023)*

Tembilahan - Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan menggelar Apel Pagi Pegawai, Senin (10/07/2023). Bertempat di Halaman Lapas Tembilahan, Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, Hari Winarca, bertindak selaku Pembina Apel serta Kepala Sub Seksi Bimbingan Kesehatan dan Perawatan, Zakaria, diaduk menjadi Pemimpin Apel pada kesempatan ini.

Dalama amanatnya, Kalapas mengingatkan seluruh jajaran untuk meningkatkan kewaspadaan serta deteksi dini gangguan keamanan dan ketertiban (Kamtib) sehingga Lapas Tembilahan selalu dalam keadaan kondusif.

"Saya ingatkan kembali agar seluruh Petugas membantu fungsi pengamanan tanpa terkecuali. Oleh sebab itu, mari selalu berikan support dan 'back up' kepada teman-teman kita di regu jaga. Tingkatkan kewaspadaan dan deteksi dini gangguan kamtib agar Lapas Tembilahan senantiasa dalam keadaan kondusif," pungkasnya.

Kalapas menambahkan agar seluruh jajaran untuk mendukung dan berkontribusi nyata dalam upaya mewujudkan Lapas Tembilahan menjadi satuan kerja yang berpredikat Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK).

"Seluruh data dukung dalam pembangunan Zona Integritas menuju WBK untuk selalu dipenuhi dan dimonitor, jangan sampai ada yang terlewatkan. Saya menegaskan disini kepada seluruh Petugas untuk mendukung dan memberikan kontribusi demi terwujudnya Lapas Tembilahan dengan predikat WBK," tambahnya.

Tertib Acara Apel yang berisikan pembacaan Tri Dharma Petugas Pemasarakatan, Kode Etik Pegawai serta Amanat Pembina Apel diikuti oleh Pejabat Eselon IV (Empat) dan Eselon V (Lima) serta seluruh Jabatan Fungsional Umum (JFU) dan Jabatan Fungsional Tertentu (JFT). Seluruh Pegawai tampak dengan lantang mengikuti pembacaan Tri Dharma Petugas Pemasarakatan yang dibacakan oleh Petugas Apel.